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Opinión

FIRM A IN V IT A D A

Otoño caliente... pero menos E m p r e n d e r  p a r a  

s e g u i r  c r e c ie n d o

A l tiempo que nos relajamos entre las fiestas 
de la capital y las de los distintos pueblos de 
la geografía provincial, en este 8 de sep

tiembre de las cincuenta mil vírgenes, nos enfren
tamos al comienzo de un nuevo curso, escolar en el 
más estricto sentido de la palabra -las madres se de
baten entre el uniforme de la peña y el del colegio 
de los niños-, pero también político y económico 
con la vista puesta, eso sí, en el otoño que como siem
pre en los últimos años se presume caliente. Bien ca
liente, aunque aquí en Guadalajara puede que salte 
la excepción y lo sea algo menos.

La llegada de Inditex, que se anunciaba a finales 
del pasado mes de julio que supondrá una inversión 
de más de 150 millones de euros y la creación de unos 
500 puestos de trabajo; el también anunciado “des
embarco” de Jazztel en la capital, que en principio 
generaría otros 200 puestos de trabajo, que luego se 
podrían convertir en otro medio millar; o los 60 
puestos que creará McAuto, con un restaurante que 
funcionará las 24 horas del día -noticia adelantada 
en DHenares el pasado 22 de junio, en rigurosa pri
micia, por nuestra compañera Yolanda Bernad- nos 
permiten mirar a ese futuro más próximo con cierto 
optimismo, aunque sin olvidar que las condiciones 
del mercado y la situación económica son igual

mente difíciles y complicadas.
Mil cien puestos de trabajo, en un panorama en 

el que la destrucción de empleo, mes tras mes y año 
tras año, es prácticamente la tónica habitual -Gua- 
dalajara aumentó en agosto en 423 la cifra de pa
rados-, son muchos empleos que van a suponer un 
gran alivio para otras tantas familias. Aunque no 
tengan nada que ver con esos brotes verdes a los 
que con tanta frecuencia recurren los políticos a la 
más mínima, Inditex, Jazztel y MacAuto son tres 
noticias esperanzadoras ante tantas y tantas ne
gativas y deprimentes que llenan el día a día.

Según los analistas y expertos en la materia, la 
reforma laboral acometida hace unos meses por el 
Gobierno de Mariano Rajoy ha supuesto un ro
tundo fracaso y lejos de fomentar la contratación 
se ha creado más paro, tal y como lo demuestran 
las cifras, Guadalajara y el Corredor no iban a ser 
menos aunque por su estratégica ubicación geo
gráfica de vez en cuando nos encontremos con es
tas sorpresas.

El otoño se presume caliente, aunque puede que 
aquí en Guadalajara lo sea un poco menos. Ojalá 
no nos equivoquemos y que se cumpla todo lo que 
se anuncia.

Por el momento disfruten ustedes de las fiestas.
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C a rta  a b ie r ta  a l Sr. A lc a ld e  d e  Y ebes
Fiestas de San Bartolomé: La mayor 
parte del pueblo de Yebes le agradece 
los eventos que nos ha organizado 
para celebrar las fiestas de nuestro 
querido pueblo, en este 2012. En ge
neral reconocemos el esfuerzo reali
zado por usted así como el esmero y 
atención de sus colaboradores, no 
obstante, han existido algunas cues
tiones, sin mayor importancia, que 
me gustaría comentar:

1.-Fuegos artificiales: Espléndi
dos, en la Urbanización Valdeluz, 
por supuesto, no podría ser menos 
en el nuevo asteroide. En Yebes 
pueblo no fue menos. El día del pa
trón, a las 00,30 horas sonaron al
gunos cohetes, creo que ocho. Sus 
colaboradores, no usted, no se per
cataron que ese día no se celebra 
con artefacto pirotécnico alguno. Al 
principio y final de fiesta no hubo 
nada (debió de ser como conse
cuencia de las lluvias torrenciales 
de esos días), ¡que pena!

2.-Música: Fue un éxito rotundo, 
grupos musicales caros a la altura 
de la circunstancia, no podría ser 
menos en el n uevo nacido asteroide 
del mundo mundial ¡Urbanización

Valdeluz! En Yebes pueblo similar, 
se saldó la cosa con unas modestas 
discotecas móviles (3) que hicieron
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el apaño. Por la afluencia de público 
que asistió salieron caras, muy ca
ras, solo fueron disfrutadas por al
guna familia afín y colaboradora de 
usted. Se comprende que los habi
tantes de Yebes pueblo no supimos 
apreciar el arte enlatado existente 
y el esfuerzo derramado por usted 
y sus advenedizos. No presuma de 
afluencia de público en la prensa, 
en Yebes NO.

3.-Toros: Sobresaliente Sr. Alcalde. 
No comprendo como usted, en per
sona, no le dio las orejas, el rabo no, 
no fue para tanto, a sus colaborado
res. Los astados estaban bien pre
sentados, hechura, trapío y peso, eso 
hay que reconocerlo, hubo fallos de 
bulto, el ganado tan estilizado (va
quillas) se colaba por las barras de las 
taranqueras, eso sí, los espectacula
res novillos hasta tenían completos 
sus dientes de leche, fue una maravi
lla. Hay que reconocer que en gene
ral estuvieron faltos de fuerza, en las 
últimas 3 sueltas ¡Normal! (Coste del 
ganado no superior a 2.500 euros).

4.-Parque infantil, 25 sábado: En 
el susodicho asteroide había de 
todo: castillo, salto elástico, juegos 
de agua, etc., todo el día de la ma
ñana a la noche. En Yebes pueblo 
no fue menos, al medio día apare
ció un señor con un carrito en el que 
se adosaba una cabeza de toro de 
cartón, con el artilugio los chiqui
llos del pueblo disfrutaron unas dos 
horas, no estuvo mal.

5. -Cena popular: Aquí hay que 
reconocer que usted puso toda la 
carne en el asador. Todos los asis
tentes nos congregamos con nues
tra comida y bebida, siento que le 
molestaran solicitando ayuda, que 
usted, en un arranque de esplendor, 
respondió con unas bandejas de 
embutido. No hacía falta, aparte de 
los solicitantes, el resto, hasta la fe
cha, tenemos para costear nuestra 
cena...

En fin, unas fiestas insupera
bles que le agradecemos, siga así. 
Muchas gracias Sr. Alcalde y 
cuenta con nuestros votos, nos ha 
embelesado.

Juan Manuel López Torrecilla

Alberto Domínguez Luis. Diputado delegado de 
Desarrollo, Promoción Económica y Empleo

e ha comprobado que la apuesta de la 
Diputación Provincial de Guadalajara 
por el empleo es firme sin perder de 

vista el impulso de la cultura emprendedora. 
A través de diversas acciones e iniciativas el 
actual equipo de Gobierno pretende atender 
una de las principales preocupaciones de los 
ciudadanos en estos momentos y, para ello, 
no estamos escatimando en soluciones que 
puedan ir en beneficio de nuestros pueblos y 
de nuestros vecinos, haciendo frente también 
al problema de la despoblación.

Nos mueve el único objetivo de servir a 
una provincia que necesita de nuestro apoyo, 
y ahí vamos a estar siempre, porque unidos 
y trabajando hacia un fin común es como po
dremos hacer frente a la difícil situación eco
nómica que, seguro, con esfuerzo y dedica
ción, vamos a superar.

Desde el pasado lunes, y guiados por esa 
especial atención a quienes dinamizan nues
tra economía en el medio rural, se pueden so
licitar ayudas encaminadas a favorecer el 
mantenimiento y consolidación de la es
tructura comercial en aquellos lugares con 
menos oportunidades. Por ello, las mismas 
van dirigidas a núcleos de población de hasta 
300 habitantes de derecho, ampliando lahor- 
quilla en vez de limitarse hasta los 250 habi
tantes como se hacía hasta ahora. El plazo de 
presentación de solicitudes, cuyos trámites 
también hemos simplificado para agilizar y 
facilitar la solicitud de ayudas, estará abierto 
hasta el próximo jueves 6 de septiembre.

Esta apuesta decidida por los comercios, 
muchos los de toda la vida, y los comercian
tes se ve materializada en estay en otros pro
yectos impulsados desde el Servicio de Pro
moción Económica y Empleo como la 
aportación de crédito a pymes y autónomos 
del medio rural con el objetivo de que pue
dan desarrollar su negocio, gracias a la cola
boración que la Diputación mantiene con 
Caja Rural de Castilla-La Mancha.

Por otro lado, esperamos poner pronto 
en marcha el programa DipuEmprende 
junto con la complicidad de los Grupos de 
Desarrollo Rural y el apoyo del Ministerio 
de Industria, en este caso mediante la aper
tura de oficinas o centros de apoyo a em
prendedores.

Y en esta misma línea, la Diputación de 
Guadalajara también colabora con el pro
grama del Centro de Empresas e Innovación 
(CEEI) dirigido a dar apoyo puntual y con
tinuado a los potenciales emprendedores de 
la provincia canalizado a través de los ayun
tamientos.

Estos y otros muchos proyectos se ponen 
a disposición de nuestros pueblos, que es a 
quienes esta Diputación presta toda su aten
ción para mantener viva nuestra provincia.
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